

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich spreche mich hiermit gegen das geplante Paddelverbot auf der Lassing aus:

Die Lassing kann ohnehin nur an wenigen Tagen im Jahr gepaddelt werden, die Belastung für die Natur ist gering.

Nur zur Schneeschmelze oder nach starken Niederschlägen ist die Lassing fahrbar.

Für die Touristik im Salztal sind die Paddler*innen in der Nebensaison willkommene Gäste.

Die Lassing mit dem Kajak zu befahren ist ein seltenes, wunderbares Naturerlebnis und wird nur von Kleingruppen unternommen.

Paddler sind auch Besucher des Naturschutzgebiets, sie bewegen sich per Boot anstatt zu Fuß.

Im Einvernehmen mit dem Naturschutz die Natur im Kajak zu erleben fördert das Naturverständnis der Nachwuchspaddler.

Paddeln ist sanfter Tourismus

Wenn sie etwas zum Natur-, Umwelt- und Klimaschutz beitragen möchten, schlage ich vor ein Motorradverbot in der Region zu erlassen.

Beim Wandern, noch viele hundert Höhenmeter über der Salza, wird mensch durch den ohrenbetäubenden Lärm der Motorräder gestört.

Freundliche Grüße

DI Karl Heinz Lesch

Stadtbaudirektion
Projekte und Strahlenschutz



Stadt Graz
Europaplatz 20 | 8011 GRAZ